

11.500.000 pesetas para el proyecto denominado «Finca integral auto-suficiente de capacitación, comarca indígena Embera-Wounaan», en Panamá, para su ejecución por Asociación Española Ingenieros sin Fronteras, en representación de sí misma, y de Fe y Alegría.

12.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Capitalización de stock rotativo de medicamentos básicos para el almacén general», en Guinea Ecuatorial, para su ejecución por Jóvenes del Tercer Mundo.

33.878.000 pesetas para el proyecto denominado «Proyecto productivo autogestionario para la producción alfarera por indígenas guajibos, Estado Amazonas, Puerto Ayacucho», en Venezuela, para su ejecución por Jóvenes del Tercer Mundo.

43.105.000 pesetas para el proyecto denominado «Centro para la promoción integral de la población surandina Ocuvi. Departamento Puno», en Perú, para su ejecución por Jóvenes del Tercer Mundo.

34.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Manejo ambiental y desarrollo sostenible en la Cordillera de San Rafael», en Paraguay, para su ejecución por Fundación Francisco Largo Caballero.

75.371.000 pesetas para el proyecto denominado «Apoyo al desarrollo y la integración de población retornada a la Vertiente Norte, Petén», en Guatemala, para su ejecución por Asociación para la Cooperación con el Sur Las Segovias.

25.641.000 pesetas para el proyecto denominado «Casa de la juventud, acción social-animadores», en Cuba, para su ejecución por Asociación Juvenil Madreselva.

70.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Fortalecimiento del proceso educativo en barrios periféricos de Maputo», en Mozambique, para su ejecución por Manos Unidas.

58.186.000 pesetas para el proyecto denominado «Apoyo salud comunitaria de la población afectada por la guerra del Departamento del Río San Juan», en Nicaragua, por su ejecución por Médicos del Mundo.

3.624.000 pesetas para el proyecto denominado «Construcción y puesta en marcha de un huerto colectivo para mujeres en Letie Fesso», en Burkina Faso, para su ejecución por Medicus Mundi.

7.500.000 pesetas para el proyecto denominado «Construcción, equipamiento y puesta en marcha de depósitos farmacéuticos en las localidades de Bekuy, Pe, Sara, Douhoun, Kari y Bouahoun del Departamento de Houndé», en Burkina Faso, para su ejecución por Medicus Mundi.

23.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Desarrollo programa sanitario autosostenible de casas de salud, aldeas rurales, región de Kara», en Togo, para su ejecución por Medicus Mundi.

84.795.000 pesetas para el proyecto denominado «Prevención y control de la enfermedad de Chagas en Municipios de Yotola, Icla, Yampaez, Tarbuco y Presto», en Bolivia, para su ejecución por Medicus Mundi, en representación de sí misma, y de Prosalus.

83.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Apoyo a la red nacional de ortopedia y rehabilitación funcional, en Mauritania, para su ejecución por Medicus Mundi.

14.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Proyecto integral de atención a menores en alto riesgo social: Hogar funcional en Cuenca. Azuay», en Ecuador, para su ejecución por Asociación Mensajeros de la Paz.

16.551.000 pesetas para el proyecto denominado «Salud mental en Belén», en Territorios Palestinos, para su ejecución por Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad.

20.500.000 pesetas para el proyecto denominado «Atención integral a los menores transgresores en Managua», en Nicaragua, para su ejecución por Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad.

29.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Apoyo al sistema de salud del distrito de Matutuine», en Mozambique, para su ejecución por Médicos sin Fronteras-España.

21.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Fortalecimiento del plan indígena de comunicación audiovisual», en Bolivia, para su ejecución por Mugarik Gabe.

11.493.000 pesetas para el proyecto denominado «Puesta en marcha de un centro educativo materno infantil Barrio de los Lotes, Santa Cruz de la Sierra», en Bolivia, para su ejecución por Nous Camins.

4.783.000 pesetas para el proyecto denominado «Reparación y construcción de la escuela de Nachukui Turkana», en Kenia, para su ejecución por Nous Camins.

8.114.000 pesetas para el proyecto denominado «Modernización y renovación del centro médico de Qalqilia. Cisjordania», en Territorios Palestinos, para su ejecución por Paz y Cooperación.

40.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Conservación del medio ambiente y desarrollo sostenible en comunidades rurales, a través de una alternativa ecológica racional de utilización doméstica de la leña», en Ecuador, para su ejecución por Paz y Cooperación.

9.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Desarrollo agrícola sostenido de los campesinos de León», en Nicaragua, para su ejecución por Asociación por la Paz y el Desarrollo.

20.761.000 pesetas para el proyecto denominado «Programa de educación para el desarrollo comunitario en el Altiplano Occidental», en Guatemala, para su ejecución por Fundación Paz y Solidaridad.

20.230.000 pesetas para el proyecto denominado «Construyendo sus viviendas en la zona rural del Departamento de la Libertad», en El Salvador, para su ejecución por Paz y Tercer Mundo.

37.349.000 pesetas para el proyecto denominado «Apoyo al reasentamiento retornados guatemaltecos y comunidades receptoras. Barillas, Huehuetenango», en Guatemala, para su ejecución por Paz y Tercer Mundo.

7.297.000 pesetas para el proyecto denominado «Dotación equipamiento a Educación por medio de la Agricultura», en República Dominicana, para su ejecución por Asociación Cultural Personas.

33.254.000 pesetas para el proyecto denominado «Atención primaria de salud para trabajadores asalariados del campo, Santa Cruz», en Bolivia, para su ejecución por Prosalus.

57.500.000 pesetas para el proyecto denominado «Mejora de los recursos acuíferos de la situación medioambiental fuentes de Albathan y del Valle», en Territorios Palestinos, para su ejecución por Solidaridad para el Desarrollo y la Paz.

41.337.000 pesetas para el proyecto denominado «Proyecto de desarrollo en favor de la población desplazada por la violencia en el área Ixil», en Guatemala, para su ejecución por Fundación Española para la Cooperación Solidaridad Internacional.

58.000.000 de pesetas para el proyecto denominado «Apoyo a la unidad de construcción en los campamentos saharauis», Refugiados Saharauis, para su ejecución por Fundación Española para la Cooperación Solidaridad Internacional.

28.389.000 pesetas para el proyecto denominado «Construcción de escuela primaria en Sampene Quelimane», en Mozambique, para su ejecución por Sur.

15.056.000 pesetas para el proyecto denominado «Construcción y equipamiento de un centro de promoción rural en Macheta, Cundimarca», en Colombia, para su ejecución por Unión de Escuelas Familiares Agrarias.

15.998.000 pesetas para el proyecto denominado «Mejoramiento del caprino en Santiago del Estero», en Argentina, para su ejecución por Vetermon.

5.415.000 pesetas para el proyecto denominado «Formación organizaciones indígenas para la defensa de sus derechos sobre los recursos genéticos y conocimientos tradicionales», en Colombia, para su ejecución por Asociación WATU Acción Indígena.

Madrid, 18 de noviembre de 1996.—El Secretario de Estado, Fernando Villalonga Campos.

MINISTERIO DE JUSTICIA

27050 REAL DECRETO 2482/1996, de 2 de diciembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort a don José Suay Milio, a título póstumo.

En atención a los méritos y circunstancias que concurrían en don José Suay Milio, a propuesta de la Ministra de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 29 de noviembre de 1996, Vengo en concederle la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort, a título póstumo.

Dado en Madrid a 2 de diciembre de 1996.

JUAN CARLOS R.

La Ministra de Justicia,
MARGARITA MARISCAL DE GANTE Y MIRÓN